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Auswertung der Einschulungsuntersuchung in Neukölln II

Fragestellung der Bezirksverordneten:

1. Wie hoch war die Zahl der untersuchten Kinder in den Jahren 2019, 2020, 2021 und 2022 
mit einer Kitabesuchszeit von über 2 Jahren (Bitte die Anzahl der untersuchten Kinder an-
geben sowie den prozentualen Anteil der Kinder mit einer Kitabesuchszeit von über 2 Jah-
ren und – falls vorhanden – die Vergleichszahlen der untersuchten Kinder in Gesamtberlin 
mit Gesamtanzahl der Untersuchungen und prozentualem Anteil der Kinder mit einer Kita-
besuchszeit von über 2 Jahren)?

2. Wie hoch war die Zahl der untersuchten Kinder in den Jahren 2019, 2020, 2021 und 2022 
mit einem elektronischen Medienkonsum von mehr als zwei Stunden täglich (Bitte die An-
zahl der untersuchten Kinder angeben sowie den prozentualen Anteil der Kinder mit einem 
elektronischen Medienkonsum von mehr als zwei Stunden täglich und – falls vorhanden – 
die Vergleichszahlen der untersuchten Kinder in Gesamtberlin mit Gesamtanzahl der Un-
tersuchungen und prozentualem Anteil der Kinder mit einem elektronischen Medienkonsum 
von mehr als zwei Stunden täglich)?

3. Bei wie vielen der untersuchten Kindern in den Jahren 2019, 2020, 2021 und 2022 war der 
Geburtsort innerhalb Deutschlands (Bitte die Anzahl der untersuchten Kinder angeben so-
wie den prozentualen Anteil der Kinder mit einem Geburtsort innerhalb Deutschlands und 
– falls vorhanden – die Vergleichszahlen der untersuchten Kinder in Gesamtberlin mit Ge-
samtanzahl der Untersuchungen und prozentualem Anteil der Kinder mit einem Geburtsort 
innerhalb Deutschlands)?

4. Bei wie vielen der untersuchten Kindern lagen die Früherkennungsuntersuchungen in den 
Jahren 2019, 2020, 2021 und 2022 vollständig vor (Bitte die Anzahl der untersuchten Kin-
der angeben sowie den prozentualen Anteil der Kinder mit vollständigen Früherkennungs-
untersuchungen und – falls vorhanden – die Vergleichszahlen der untersuchten Kinder in 
Gesamtberlin mit Gesamtanzahl der Untersuchungen und prozentualem Anteil der Kinder 



mit vollständigen Früherkennungsuntersuchungen)?

5. Bei wie vielen der untersuchten Kindern in den Jahren 2019, 2020, 2021 und 2022 lebte 
mindestens ein Raucher mit im Haushalt (Bitte die Anzahl der untersuchten Kinder angeben 
sowie den prozentualen Anteil der Kinder mit mindestens einem Raucher im Haushalt und 
– falls vorhanden – die Vergleichszahlen der untersuchten Kinder in Gesamtberlin mit Ge-
samtanzahl der Untersuchungen und prozentualem Anteil der Kinder mit mindestens einem 
Raucher im Haushalt)?

6. Wie hoch war die Zahl der untersuchten Kinder mit einer fehlenden Impfdokumentation in 
den Jahren 2019, 2020, 2021 und 2022 (Bitte die Anzahl der untersuchten Kinder ange-
ben sowie den prozentualen Anteil der Kinder mit einer fehlenden Impfdokumentation und 
– falls vorhanden – die Vergleichszahlen der untersuchten Kinder in Gesamtberlin mit Ge-
samtanzahl der Untersuchungen und prozentualem Anteil der Kinder mit einer fehlenden 
Impfdokumentation)?

7. Wie hoch war die Zahl der untersuchten Kinder in den Jahren 2019, 2020, 2021 und 2022, 
bei denen eine schulische oder sonderpädagogische Förderung empfohlen wurde (Bitte 
die Anzahl der untersuchten Kinder angeben sowie den prozentualen Anteil der Kinder mit 
der Empfehlung einer schulischen oder sonderpädagogischen Förderung und – falls vor-
handen – die Vergleichszahlen der untersuchten Kinder in Gesamtberlin mit Gesamtanzahl 
der Untersuchungen und prozentualem Anteil der Kinder mit der Empfehlung einer schuli-
schen oder sonderpädagogischen Förderung)?

8. Wann wird eine Auswertung der Einschulungsuntersuchungen für die Jahre 2019, 2020, 
2021 und 2022 im Rahmen der Gesundheits- und Sozialberichterstattung auf der Webseite 
des Bezirksamtes veröffentlicht?

Antwort des Bezirksamtes:

Sehr geehrter Herr Vorsteher,
sehr geehrte Damen und Herren,
sehr geehrte Frau Becker,

das Bezirksamt beantwortet Ihre Kleine Anfrage wie folgt:

Zu den Fragen 1 bis 8:
Die Daten der Einschulungsuntersuchungen aus 2019 liegen mittlerweile in der von der zu-
ständigen Senatsverwaltung für Wissenschaft, Gesundheit und Pflege plausibilisierten Form 
vor. Die Auswertung durch die Gesundheitsberichterstattung wird noch einige Zeit in An-
spruch nehmen. Eine Veröffentlichung der Daten ist im Laufe des Jahres geplant.
Die Daten zu den angefragten Folgejahren liegen noch nicht in auswertbarer Form vor.

Hannes Rehfeldt
Bezirksstadtrat


